
Vorher – Nachher

Habe die Gefäßchirurgie gut überstanden und bin wieder da. Da
ich keine Schmerztabletten esse, ziept es noch ein bisschen,
aber in ein paar Tagen bin ich wieder gesund.
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